

Le Télégramme

Mardi 12 septembre 2017

Grâces

Lanceurs. Un beau palmarès en Hongrie



Les personnes présentes, samedi, ici avec le président (accroupi).

Le Cercle celtique des lanceurs de couteaux a tenu son assemblée générale sur son site, à Kernevez, samedi.

Dans le bilan de l'exercice écoulé dressé par le président Jean-Yves Gautier, on note la création d'un terrain d'entraînement de douze pas de lancers dont huit couverts plus des cibles pour des activités plus ludiques servant à la formation des nouveaux adeptes, la mise à disposition par la municipalité de deux lieux de lancers près du stade et du boulodrome, la mise à disposition par le club de couteaux et de haches de lancers pour le temps de démarrage des

novices. Le club a aussi vu l'adhésion d'une quinzaine de lanceurs.

De belles performances au championnat d'Europe

Il a participé à quatre interclubs, au championnat de France avec une médaille d'argent au couteau 7 m et la coupe à la longue distance couteau pour Carine Lestréhan et une belle troisième place au 5 m hache pour Jean-Yves Gautier.

Pour le championnat d'Europe en Hongrie, Jacqueline Boof est médaillée d'argent au lancer de hache à 7 m, Jean-Yves Gautier est médaillé de bronze aux 5 m

couteaux et quatrième au 5 m hache et Carine Lestréhan est quatrième aux 5 m couteau.

« L'association est de plus en plus sollicitée pour effectuer des démonstrations et initiations dans les fêtes locales. Je souhaite pour la saison à venir la participation active de tous les adhérents à ces activités », a précisé le président.

▼ Pratique

Jours et heures d'entraînements sur le site www.lanceur-couteau-cercle-celtique ou sur Facebook. Tél. 06.76.79.32.23, e-mail, lanceurs.de.couteaux.gracieux@gmail.com